

 TV 1 publicaciones  RADIO 2 publicaciones  PRENSA 6 publicaciones  DIGITAL 9 publicaciones

Valorización \$ 210.939.950

Audiencia 2.347.234



Medio: City TV

VISITA DE LA CIDH



César Niño, profesor e investigador de Relaciones Internacionales de la **Universidad de La Salle**, habla sobre las recomendaciones de la CIDH. "También se espera, un diálogo al unísono, sobre lo que significa la protección a los derechos humanos. Seguramente tendremos reacciones un poco polarizadas, como es costumbre en los últimos años", comentó el docente lasallista.

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$7.196.250 | Audiencia: 389.648.

TAMBIÉN EN:

Canal El Tiempo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.498.500 | Audiencia: 5.136.



Medio: Radio Nacional

LAS LONCHERAS Y EL RETORNO A CLASES

Javier Rey, docente e Investigador de Ingeniería de Alimentos de la **Universidad de La Salle**, comparte recomendaciones para armar las loncheras de los niños en el regreso a clases de forma presencial. "Estamos en un retorno a clases y el contexto ha cambiado infinitamente, las loncheras que se hacían antes van a tener que ser cambiadas por unas loncheras que tengan unos componentes distintos. A que me refiero, nuestros niños llevan muchos meses en nuestras casas en donde su sistema inmune lastimosamente se ha debilitado. Por este motivo, en la actualidad se necesitan loncheras que ayuden a fortalecer el sistema inmune de los niños, y ahí juega un papel fundamental alimentos como los lácteos, las frutas y las verduras (...)", aclara el docente lasallista.

[Clic para escuchar la noticia completa](#)

- Valorización: \$3.574.600 | Audiencia: 75.322.

Medio: Radio Nacional

CONSEJOS MUNICIPALES DE JUVENTUD

Entrevista al director del programa de Trabajo Social de la **Universidad de La Salle**, Carlos Mario Ramírez. "Los consejos municipales de la juventud son un espacio de participación, organización y control social de los jóvenes en el país. Estos tienen como propósito actuar como mecanismos de interlocución y concertación con las administraciones en todos los temas juveniles. Es lograr que la política juvenil no sea una política adultocéntrica, sino que toda la política entendida como la acción pensada y desarrollada para los jóvenes tenga un protagonismo de los jóvenes", comenta el director lasallista.

[Clic para escuchar la noticia completa](#)

- Valorización : \$ 5.770.600 | Audiencia: 75.322.



Medio: El Nuevo Siglo

NUEVE DATOS QUE DEBE SABER A LA HORA DE VIAJAR CON SU MASCOTA



Las vacaciones son una temporada en la que se presentan diferentes cambios, como un nuevo clima, una alimentación diferente y tener que adecuarse a espacios nuevos. Esto, en ocasiones, puede generar algunas afectaciones, sobre todo a los integrantes de cuatro patas de las familias. Por lo anterior, expertos del programa de Medicina Veterinaria la Universidad comparten algunas sugerencias para tener en cuenta en el momento de llevar de vacaciones a las mascotas. “Los perros son más manejables frente a los traslados, de hecho los disfrutan más, pero esto no quiere decir que no extrañen sus espacios, por esto la recomendación es llevarles mantas o la cama en donde duermen habitualmente para que se sientan más cómodos durante las vacaciones”, agrega el **docente lasallista** Javier Rivas.

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$ 39.600.000 | Audiencia: 158.100.

Medio: El Nuevo Siglo

LO QUE DEBE SABER SOBRE LAS TABLAS NUTRICIONALES DE ALIMENTOS



La **Universidad de La Salle** comparte algunas recomendaciones para aprender a leer la tabla nutricional de los productos comestibles que se encuentran en el mercado. “La educación nutricional nos permite, básicamente, tener conciencia de los alimentos que se están comprando, por eso es importante revisar los componentes y, sobre todo, aprender a identificar los que pueden generar daño a la salud como los son aquellos que incluyen alto contenido de sodio, grasa saturada, colesterol y azúcar”, explica Javier Rey docente e investigador del programa de Ingeniería de Alimentos de la **Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$ 59.400.000 | Audiencia: 158.100.



Medio: ADN Bogotá

OJO CON SU MASCOTA EN ESTAS VACACIONES



Enfrentar un nuevo dilema, una alimentación diferente y tener que adecuarse a espacios nuevos, son parte de los cambios para una mascota en época de vacaciones, lo cual puede generarle algunas afectaciones. “Durante los viajes, los propietarios les dan ‘bocados’ a las mascotas de las diferentes cosas que comen. Es así como se pueden presentar cambios bruscos en su dieta, lo cual puede desencadenar procesos gastrointestinales, evidentes con episodios de vómitos y diarreas. Para evitar esto se recomienda llevar el alimento que consume la mascota habitualmente y algunos premios como galletas o alimento húmedo para mascotas que sean habituales en su alimentación”, dijo Javier Rivas docente e investigador del programa de Medicina Veterinaria de la **Universidad de La Salle**, quien realizó algunas recomendaciones.

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$28.000.000 | Audiencia: 731.165.

TAMBIÉN EN:

ADN Barranquilla

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 10.800.000 | Audiencia: 177.318.

ADN Cali

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 10.400.000 | Audiencia: 166.000.

ADN Medellín

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 16.200.000 | Audiencia: 185.521.



Medio: Radio Nacional OnLine

CONSEJOS DE JUVENTUD: EL NUEVO MECANISMO DE PARTICIPACIÓN EN COLOMBIA



El próximo 28 de noviembre los jóvenes serán protagonistas de la primera elección de los Consejos Municipales de Juventud, los cuales serán conformados por personas entre los 14 y los 28 años y quienes participarán en la consolidación de nuevas políticas públicas juveniles. Por tratarse de la primera vez que Colombia le abre este espacio a los jóvenes, son muchas las preguntas que surgen sobre sus funciones, deberes, requisitos, electores, entre otros. Por lo anterior, en Contacto Directo, Carlos Mario Ramírez, director del programa de Trabajo Social de la **Universidad de La Salle**, respondió algunas preguntas básicas para entender en qué consiste este nuevo mecanismo de participación.

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$3.500.000 | Audiencia: 920.

Medio: Radio Nacional OnLine

TODO SOBRE EL REGRESO A CLASES PRESENCIALES EN COLEGIOS



De acuerdo con Javier Rey, docente e investigador de Ingeniería de Alimentos de la **Universidad de La Salle**, asegura que como las rutinas cambiaron, las loncheras también deben hacerlo, por ello se deben considerar alimentos que fortalezcan los sistemas inmunológicos de los menores ante la ausencia de la presencialidad. “Las loncheras ahora deben ser distintas porque los niños llevan mucho tiempo encerrados y sus sistemas inmunes se han debilitado, ya que estos se refuerzan cuando estamos en contacto con otros”. Es por eso que se debe armar la lonchera con alimentos que ayuden en este propósito y que contengan vitaminas y minerales como zinc, vitamina D y selenio.

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$3.500.000 | Audiencia: 920.



Medio: ADN

OJO CON SU MASCOTA EN ESTAS VACACIONES



Las vacaciones son una temporada en la que se presentan diferentes cambios, como un nuevo clima, una alimentación diferente y tener que adecuarse a espacios nuevos. Esto, en ocasiones, puede generar algunas afectaciones, sobre todo a los integrantes de cuatro patas de las familias. Por lo anterior, expertos del programa de Medicina Veterinaria la Universidad, comparten algunas sugerencias para tener en cuenta en el momento de llevar de vacaciones a las mascotas. “Los perros son más manejables frente a los traslados, de hecho los disfrutan más, pero esto no quiere decir que no extrañen sus espacios, por esto la recomendación es llevarles mantas o la cama en donde duermen habitualmente, para que se sientan más cómodos durante las vacaciones”, agrega el **docente lasallista** Javier Rivas

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$3.500.000 | Audiencia: 89000.

Medio: El Nuevo Siglo

LO QUE DEBE SABER SOBRE LAS TABLAS NUTRICIONALES DE ALIMENTOS



La Universidad de La Salle comparte algunas recomendaciones para aprender a leer la tabla nutricional de los productos comestibles que se encuentran en el mercado. “La educación nutricional nos permite, básicamente, tener conciencia de los alimentos que se están comprando, por eso es importante revisar los componentes y, sobre todo, aprender a identificar los que pueden generar daño a la salud como los son aquellos que incluyen alto contenido de sodio, grasa saturada, colesterol y azúcar”, explica Javier Rey docente e investigador del programa de Ingeniería de Alimentos de la **Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 7.300.

TAMBIÉN EN:

Noticias por El Mundo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500 | Audiencia: 8.774 .



Medio: ADN

UNIVERSIDAD DE LA SALLE OFRECE BECAS DEL 20% PARA MADRILEÑOS



Gracias al convenio suscrito entre la **Universidad de La Salle** y la Administración Municipal, es posible brindar más ofertas de educación superior y beneficios para los madrileños. Esta reconocida universidad ofrece una beca del 20% sobre el valor de la matrícula durante toda la carrera, en cualquier programa, adicionalmente la inscripción será gratuita en las sedes de Mosquera y Bogotá.

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$1.500.000 | Audiencia: 330.

Medio: Revista Sur

EL DESEMPLEO LLEGÓ PARA QUEDARSE



Jaime Alberto Rendón Acevedo, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales (CEIR) de la **Universidad de La Salle**, comenta sobre la situación de desempleo en el país. “Desde diferentes análisis se considera que la mayor preocupación frente a la recuperación económica estará en los empleos que no se recuperarán este año: se habla de 1.3 millones respecto a los datos prepandemia, y la tasa de cierre a diciembre 2021 se ubicaría en 14.8%, 5 puntos porcentuales por encima del dato de cierre del 2019”, comenta el investigador lasallista.

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 400.



Medio: Caracol Radio

NIÑOS DE COLEGIOS DE BOYACÁ, PODRÁN ACCEDER A TUTORÍAS GRATIS Y VIRTUALES



La estrategia del MinTic 'TutoTIC', ofrecerá en todo el país al menos 56.000 tutorías virtuales y 500 clases magistrales o "master class". El propósito es ofrecer a los estudiantes de primaria y secundaria una herramienta de tutorías virtuales gratuitas que les ayude a resolver sus dudas en temas relacionados con matemáticas, ciencia y lenguaje. La **Universidad de la Salle** es la institución encargada de implementar el programa este año.

[Clic para ver la noticia completa](#)

- Valorización: \$7.000.000 | Audiencia: 122.344.

TAMBIÉN EN:

Noticias de Colombia

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 4.388.